



El manejo agroecológico del suelo es la manera idónea de mantener su fertilidad

Fecha Martes, 20 de septiembre de 2011

En Noticias Radio Granada

El conocimiento del suelo como un sistema complejo, con vida y su aplicación al diseño de modelos agrarios eficientes para poner freno a la degradación del suelo y más resilientes para producir y mantenerse en ambientes inestables, sólo es abordado de forma integral por modelos de gestión agraria basados en premisas agroecológicas.

Este aspecto será abordado en las XVIII Jornadas Técnicas de la Sociedad Española de Agricultura Ecológica (SEAE) que se celebran los días 22 al 24 de septiembre en Granada, organizadas por SEAE en colaboración con la Universidad de Granada y GRAECO. Éstas Jornadas estatales reunirá a destacados expertos e investigadores de toda España, con representantes de la Comisión Europea y el sector ecológico. Está previstas la presentación de nueve ponencias y once estudios de caso, así como la exposición de 20 posters. Además se ha planificado una mesa redonda y un panel sobre políticas públicas para proteger y mejorar la fertilidad de los suelos. En dicho evento se presentará la posición del Grupo de la Federación de Movimientos de Agricultura Ecológica (IFOAM) de la Unión Europea sobre la futura directiva UE de Suelos.

Noticia publicada en: [radiogranada.es](http://www.radiogranada.es)

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=70660>